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9 月 28 日，广东省青年企
业家联合会第四届第一次会
员大会暨换届大会在广州召
开。大会选出新一届理事会、
监事会领导班子。广东省政
协委员、广东华银集团公司副

董事长陈宏海当选为第四届
理事会会长，广东强力集团有
限公司执行董事许志勇当选
为第四届监事会监事长。

换届大会后，随即举行了
“百场党课进千家商会万家民

企”理想信念教育——广东省
青年企业家联合会专场课，引
导民营经济人士主动学习党
史、了解党史，紧跟国家发展
和改革开放步伐，把企业的发
展和社会的发展、国家的命运
紧紧联系起来。

“未来属于青年，希望寄
予青年。”陈宏海表示，一直以
来，省青企联坚持理想信念教
育，大力开展非公有制经济后
备人才团队建设，发挥在全省
青商枢纽平台的独特优势和
作用，通过整合会员资源、项
目合作对接、跨商会交流互访
等活动，凝聚创二代力量，为
青年粤商搭建交流、发展的舞
台。听党话、感党恩、跟党走，
是广东民营经济得以健康发
展、广东民营企业家队伍得以
健康成长的重要基础和根本
保障。未来，广东青年企业家
将继续坚持传承、凝聚、成长、
奉献之路，实现民营企业创新
和企业家精神的传承。

据悉，广东省青年企业家

联合会成立于2012年 5月，由
省委统战部和省工商业联合
会牵头组建、省社会组织管理
局核准登记注册的省级社团
组织。会员（含团体）过千人，
均来自广东各地区颇具影响
力及规模的民营企业接班人
和优秀的青年企业家，平均年
龄32岁。行业涵盖制造业、房
地产、高新科技、文化教育、金
融投资、医药等 49个领域，整
体实力雄厚，总资产超过数万
亿元。

广东省“新生代”青年企
业家中，有不少是“创二代”，
与父辈相比，“创二代”条件
好、起点高，具有视野开阔、理
念先进、现代思维、学习能力
强、创新能力强等特点。同
时，他们的成长伴随着父辈的
创业，企业家精神的熏陶，使
他们具有爱国敬业、诚信守
法、艰苦创业、回报社会的良
好品质，他们具有强烈的使命
感，在父辈企业转型升级中做
了大量工作，成为广东产业转

型升级的中坚力量。
广东是民营经济强省。数

据显示，2020 年，广州市实现
民营经济增加值 10200.04 亿
元，历史上首次超过万亿元，
占 GDP 的比重为 40.8%，同比
增长 2.8%。创业难，守业更
难，民营企业的接班人能否奋
发进取、有所作为和担当，为
社会作出更大的贡献，成为社
会各界关注的焦点。

广东省委统战部副部长、
工商联党组书记雷彪现场寄
语年轻企业家，要坚定理想信
念，肩负时代使命，紧跟国家
战略步伐，积极参与到粤港澳
大湾区建设和“一带一路”建
设中，推动企业加快数字化、
智造化的改造，促进新技术、
新产品、新业态、新模式发展，
带领企业实现高质量发展。

多位参会企业家代表表
示，将继续传承粤商精神，凝
聚“创二代”力量，不断学习，
不断创新，为实现“中国梦”奉
献力量。

近日，民生银行东莞分行
与电子科技大学广东电子信
息 工 程 研 究 院（简 称“ 电 研
院”）举行战略合作协议签约
仪式，电研院院长陈雷霆教
授，直属党支部书记、副院长
贺知明教授以及民生银行东
莞分行负责人卢坚等出席了
签约仪式。

电研院是由东莞市人民政
府、广东省科学技术厅和电子
科技大学联合共建的省级研

究院，是广东省省部产学研合
作创新平台，也是东莞市首批
校地共建平台之一。目前，该
院已成为全国产学研结合公
共科技创新平台的典型代表，
为逾万家企业提供了高端技
术服务，有力推动了东莞电子
信息产业由“加工型集群”向

“创造型集群”的转型，已成为
广东省新型研发机构的一面
旗帜。

陈雷霆在致辞中表示，作

为国家级科技企业孵化器和
国家级众创空间，电研院将持
续以“技术+资本”的模式，着
力打造高新科技孵化载体，将
在集成电路、网络空间安全、
人工智能、新一代信息通信、
智能装备等高端电子信息应
用领域支持高新技术企业的
成果孵化，并表达了希望能够
在多领域内与民生银行进行
合作。

卢坚在致辞中指出,近年

来，民生银行持续聚焦科技赋
能的金融创新服务模式，针对
科创类成长客户推出了“萤火
计划”，以“认股选择权+综合
金融服务”模式支持了科创企
业的发展壮大。未来，民生银
行东莞分行将充分发挥金融行
业优势，重点围绕电子信息、智
能制造与人工智能等领域，在
传统金融服务、机构金融服务、
联动投融资服务等金融业务方
面以及党支部共建交流、培训

交流、人才交流及推荐等方面
进行深度对接和全面合作。

本次签约标志着民生银行
东莞分行与电研院在银院合
作等领域正式形成全面战略
合作伙伴关系，开启了双方合
作的新篇章。根据协议，双方
将充分发挥各自优势、整合资
源、实现优势互补，持续为东
莞市科创企业的发展提供创
新动力和金融支持。

（戴曼曼）

近日，有着基金界“奥斯卡”之称
的第十八届“金牛奖”评选结果正式揭
晓，一批中长期业绩优秀的基金产品
载誉而归。其中，上投摩根医疗健康
股票型基金斩获“三年期开放式股票
型持续优胜金牛基金”殊荣。

而在今年7月，该基金还获评了“金基
金·股票型基金三年期奖”，加上此前于
2019年获得的《证券时报》“一年股票型明
星基金奖”，该基金已揽获“金牛奖”“金基金
奖”“明星基金奖”三大基金界权威奖项，成
为一只达成“大满贯”的明星基金。 （杨广）
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创二代来啦！
凝聚“创二代”力量 发挥枢纽平台独特优势

广东青年企业家
助力民营经济高质量发展
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民生银行东莞分行与电研院签署全面战略合作协议

9 月 28 日，中国基金业权威大奖
“金牛奖”榜单揭晓。在激烈的角逐
中，中邮新思路混合基金（001224）以
其优异表现脱颖而出，斩获“五年期开
放式混合型持续优胜金牛基金”奖项。

至此，中邮新思路在今年一举夺得

基金业“大满贯”三项大奖——“金牛
奖·五年期开放式混合型持续优胜金牛
基金”“明星基金奖·五年持续回报平衡
混合型明星基金”“金基金奖·灵活配置
型基金三年期奖”。这充分显示了市场
对于中邮新思路的高度认可。 （杨广）

中邮新思路成就基金业“大满贯”

日前，在第18届中国基金业金牛
奖评选活动中，致力于成为股票投资
领先的多资产管理专家景顺长城基金
再次得到权威认可，斩获“金牛基金管
理公司”“权益投资金牛基金公司”两
项公司大奖。同时，旗下景顺长城鼎

益混合（LOF）基金斩获“五年期开放
式混合型持续优胜金牛基金”。

这也是景顺长城连续四年蝉联，累
计第七次获得“金牛基金公司”奖项，同
时凭借突出的权益管理能力并二度斩获

“权益金牛基金管理有限公司”。（杨广）

景顺长城实力再获权威机构认可

近日，“第十八届中国基金业金牛
奖”榜单正式揭晓。招商基金旗下招商
产业债荣获“七年期开放式债券型持续
优胜金牛基金”。值得注意的是，这也
是该基金连续第六年荣登“金牛奖”榜
单，更是连续两年拿下“七年期奖项”。

招商产业债由招商基金明星基金

经理马龙掌舵。经济学博士出身的马
龙，现任招商基金固定收益部副总监，
拥有 11年证券从业经验，包括 7年基
金投资管理经验。在投资中，马龙尤
其注重信用风险的把控，严控回撤，旨
在提升投资者的持有体验。

（杨广）

招商产业债连揽六届金牛奖

近日，第十八届中国基金业金牛
奖获奖名单揭晓。华泰柏瑞第五次摘
取“被动投资金牛基金公司”大奖，旗
下王牌产品华泰柏瑞沪深 300ETF第
七次摘取金牛基金大奖。同时，根据
官方数据统计，综合公司奖项与产品
奖项在内，华泰柏瑞在被动投资领域

累计获得13座金牛奖。
作为五届“被动投资金牛基金公

司”得主，长期以来一直践行“指”做精
品的理念，在产品布局、发行策略及整
体运营上追求精益求精，保持着15年
零差错运营的纪录。

（杨广）

华泰柏瑞第五次摘取金牛大奖

第18届中国基金业金牛奖评选结
果正式揭晓，中欧基金再度问鼎“十大
金牛基金公司”大奖，这也是中欧基金
连续第七年获得金牛奖最高桂冠。同
时，绩优基金中欧时代先锋荣获五年期
开放式股票型持续优胜金牛基金。

聚焦长期投资业绩、专注主动投

资管理，中欧基金逐步成为投资者信
赖的公募基金管理人。截至今年6月
30日，中欧基金公募基金资产管理规
模超过5000亿元，其中非货币基金管
理规模超过3700亿元，在十五年前起
步的小型基金公司已跻身行业品牌公
司之列。 （杨广）

中欧基金连续7年捧得金牛大奖

上投摩根医疗基金荣获金牛奖

还会
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去年，57岁的吕方完成了
两件人生大事：与女友完婚，并
在同年喜获一女。疫情期间工
作减少，吕方顺理成章留在家
中带女儿，培养出一身带娃技
能：“虽然家里有阿姨，但我也
会帮孩子换尿布、洗头。她刚
出生的时候，皮肤软软的，像豆
腐一样，别人不敢碰，我就帮她
洗澡。”

女儿的诞生让吕方改变了
很多：“这个小生命给我带来很
多从没有过的感受。有一次我
带她去打针，她一哭我就难
受。后来我实在受不了了，只
能跑到外面去。但她很乖，一
打完针就不哭了。”吕方也会给
女儿唱歌:“有一天我心血来
潮，对她唱《新不了情》，她笑
起来了。这种感觉挺好玩的。
她其实更喜欢听快歌，我给她
放 Bruno Mars 的歌，她会跟

着动。等她长大之后，我可能
会跟她合唱。”

近些日子吕方来到内地工
作，这是自女儿出生后，他第一
次与女儿分别那么长的时间。
隔离期间，吕方每天都要跟女
儿视频：“女儿还不会说话，我
每天就在视频里跟她挥挥手。
隔离的时候没什么事情做，会
有点想家。”

吕方坦言，是女儿让他变得
成熟了：“男人本质上是长不大
的，女人肯定要比男人成熟。而
且做我们这一行的，心态通常都
比较年轻。有了小孩之后，我的
心态有点改变了，不会再像过往
那样什么都觉得无所谓，现在希
望自己能够把身体保养好，多看
看她，陪伴她更长时间。听说女
儿一般都比较粘爸爸，我现在要
多做运动，不然以后她跟我玩的
时候我就跑不动了。”

羊城晚报记者 胡广欣

9月 21日中秋节当晚，“湾区
生明月”2021 大湾区中秋电影音
乐晚会（以下简称“大湾区中秋晚
会”）在深圳拉开帷幕。一轮明月
下，久未露面的吕方现身台前，与
王耀庆一同唱响那首经典的《弯弯
的月亮》：“柔柔如雪霜，从银河幽
幽透纱窗，茫茫微风中轻渗，是那
清清桂花香……”

吕方是华语乐坛公认的唱将，
与他几乎同期出道的张学友称赞
他是香港少见的“不用跳舞、只需
要唱歌就可以成功的歌手”。唱了

几十年的歌，吕方不仅没想过
退休，还准备再攀高峰：除了
参加此次中秋晚会外，他还加
盟了音乐综艺节目《我们的

歌》，并计划发新歌、开
巡演。接受记
者采访时，吕方
说：“我唱了 40

年的歌，只
要 我 唱 得
动，就会继
续唱。”

从《喜欢你》到《真的汉
子》，从《一生何求》到《月半小
夜曲》，大湾区中秋晚会汇集了
多首经典粤语金曲，但在中秋
佳节当晚，吕方的《弯弯的月
亮》最为应景。当晚，吕方与王
耀庆同台，分别演唱这首歌的
粤语和普通话两个版本。两人
的演绎真诚动人，与这首歌的
典雅意境极为相称。

《弯弯的月亮》是上世纪90
年代广东乐坛“反哺”香港乐坛
的代表作之一。1989 年，广州
著名音乐人李海鹰创作了这首
歌，刘欢最先演唱了这首歌的普
通话版本。大约三年后，这首歌

来到吕方手里,粤语版让他红遍
大江南北。吕方回忆：“我当时
在华纳唱片，公司的人去上海开
会，听到了这首歌。他们觉得很
适合我，便找来了伦永亮重新编
曲，潘伟源填上粤语歌词。我先
唱了粤语版，后来又唱了一个普
通话版。很感谢李海鹰老师和
潘伟源老师，这首歌让我的事业
上了小高峰。”这么多年来，吕方
无论去哪里登台表演，《弯弯的
月亮》都是必唱歌曲，尤其是在
海外。“每次我去美国、加拿大、
东南亚等地登台，不唱这首歌就
走不了。”吕方认为，这首歌勾起
了海外华人的乡愁，“我记得有

一次在美国登台，我能感受到台
下观众那种思乡的情绪，还看到
有人眼泛泪光。”

《弯弯的月亮》唱了 30年，
吕方坦言不会唱腻：“我每次唱
都有不同的感觉。因为歌词非
常有画面感，而且蕴含着深厚
的情怀。”此次在大湾区中秋晚
会唱响《弯弯的月亮》，更让吕
方感触良多：“在中秋节唱起这
首歌，更容易投入到歌中的情
感里。这次晚会的气氛很好，
整台节目把大湾区联结在了一
起，我对大湾区以后的发展充
满信心，很荣幸参加了这次的
晚会。”

：
再次演唱《弯弯的月亮》，

吕方坦言确实有点紧张：“这两
年由于疫情的缘故，工作完全
停下来。好久没唱歌了，所以
有点紧张。”

在参加大湾区中秋晚会之
前，吕方已经早早回到内地，加
盟了音乐综艺节目《我们的
歌》。节目里，不同年代的歌手
同台演绎经典，吕方也因此接
触到不少内地的年轻歌手。他
感叹：“他们让我想起了我的青
年时代。他们拍完戏就赶过来
唱歌，很辛苦，跟我年轻时一
样。年轻人有这个体力，就可
以去拼一下。”

除了认识新朋友，吕方这
趟内地之行还遇到了不少老朋
友：在大湾区中秋晚会的后台，
他与钟镇涛碰了面；录制《我们
的歌》时，他见到了林子祥。吕
方坦言：“其实我们在香港反而
很少见面，大家都早睡早起，生
活比较规律。那天我在《我们
的歌》发布会上见到小林哥（林
子祥），他的状态真的太好了！
他已经74岁了，还是没半点赘
肉，唱歌中气又足，而且头发还
那么浓密。如果我到他的年纪
还有这样的头发，真的要谢天
谢地！”

阔别舞台多年，吕方的嗓
子仍然让人惊艳。但这位实力
唱将也有自己的烦恼：因为太
喜欢美食，他长胖了！他说：

“我是个吃货，而且爱吃重口味
的，所以很容易肿和胖。这么

久没露面，其中一个原因就是
我变胖了。”没想到回来内地之
后，他竟然找到“灵药”：“在上
海的时候，校长（谭咏麟）给我
介绍了一家中医推拿，真的很
有效。以前我的双下巴像是

‘弯弯的小河’，我推了三次，
‘小河’就变‘小溪’了。”吕方笑
言，自己以后要多做运动、努力
减肥：“我这个年纪已经不喜欢
夜生活了。健康最重要，我要
运动、早睡早起，保护好自己的
身体。”

吕方透露，他接下来将把
工作重心放到内地，计划推出
新歌以及举办巡回演唱会：“发
新歌和办巡演是对我自己的一
个交代。我以前在广州和上海
都开过演唱会，希望这次可以
办成巡演，到不同的城市与歌
迷见面，看看我还有多少歌
迷。”

继续唱

他唱着《弯弯的月亮》回来了！还要发新歌、办巡演

唱了四十年，

《弯弯的月亮》 唱足30年，仍有新感动

工作新计划 来内地发展，要努力减肥

成为“女儿奴”

等女儿长大，要跟她合唱

私底下的吕方热爱美食

大湾区中秋晚会上大湾区中秋晚会上，，吕方与王耀庆合唱吕方与王耀庆合唱《《弯弯的月亮弯弯的月亮》》

吕吕方


